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Fragestunde

Beschluss Nr. 0570

1. Die Fragen Nrn. 182 bis 189 haben durch die in der heutigen Sitzung geführte Aussprache ihre 
Erledigung gefunden.

2. Die Fragen Nrn. 190 bis 195 kommen in der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 
11.12.2008 zum Aufruf.

3. Der Magistrat (Dezernat I) wird gebeten, die von Herrn Altz gestellte Zusatzfrage „Wie viele 
Mittel wurden nach Verabschiedung des Memorandums verausgabt?“ ebenfalls schriftlich zu 
beantworten.

4. Der Magistrat (Dezernat IV) wird des Weiteren gebeten, die schriftliche Antwort zur Frage Nr. 
189 an die Fraktion Die Republikaner weiterzuleiten.

 

Den Fraktionen von Wiesbaden,     .11.2008
 SPD und
 Die Republikaner
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,     .11.2008
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1. Dezernat I zu Punkt 3
Dezernat IV zu Punkt 4
mit der Bitte um weitere Veranlassung

2. Abdruck:
Dezernate III, V, VI + VII Dr. Müller
mit der Bitte um Kenntnisnahme Oberbürgermeister
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